

Un dernier hommage à Brigitte Laurent

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 23 Novembre 2020 20:28



"Elle avait repris seule la brocante antiques en 1975 et avait réussi à maintenir les six emplois de l'atelier spécialisé dans la restauration de meubles, la création de modèles et la reproduction d'ancien" souligne Stéphane, en mémoire de sa mère Brigitte Laurent (née Ganon). L'antiquaire de Pazayac a été victime d'un AVC, voici deux ans, et nous a quittés le 20 mars dernier, à l'âge de 82 ans. Au tout début du confinement, les obsèques ont eu lieu en présence de dix personnes seulement. Une messe a donc lieu ce samedi matin 12



septembre à 10h en l'église Saint-Sour de Terrasson.

C'est un parcours extraordinaire pour cette comptable parisienne qui, au départ, n'avait aucune notion d'antiques. A peine mariée avec M. Laurent, mannequin à Paris, elle le suit à Pazayac où ils s'installent à la fin des années 50, le long de la route nationale, aujourd'hui la RD 6089. Lui ouvre ici l'une des premières boutiques d'antiques-brocante de la région, elle assure la comptabilité. Mais en 1975, c'est le ciel qui lui tombe sur la tête. Son mari, qui s'occupait de la boutique et des clients, abandonne l'entreprise d'un seul

Un dernier hommage à Brigitte Laurent

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 23 Novembre 2020 20:28

